

WARTA

UNIVERSITAS NEGERI MALANG

NOMOR 201 TAHUN XXIV DESEMBER 2022



UM Raih Peringkat 4 Nasional pada Pimnas ke-35

Pewarta : Luthfi Maulida Rochmah

Malang. Universitas Negeri Malang (UM) kembali berhasil meraih prestasi yang membanggakan. Pasalnya, UM mampu meraih peringkat 4 nasional di ajang Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (Pimnas) ke-35 yang dilaksanakan di Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) pada Sabtu (03/12).

Ini adalah sebuah prestasi yang sangat membanggakan, dimana UM berhasil naik 1 tingkat daripada tahun kemarin. Pencapaian ini pun berhasil membawa UM untuk tetap bertahan pada peringkat 5 besar Perguruan Tinggi Klaster pertama pada tingkat nasional. Pencapaian ini tentu saja melalui proses seleksi yang panjang dan ketat.

“Tahun ini memang ada strategi khusus untuk mempersiapkan Pimnas ke-35 ini. Strategi tersebut

adalah model pembinaan yang kami lakukan saling terintegrasi, jadi pembinaan tidak lagi terpisah antara fakultas dengan universitas. Semua kegiatan pembinaan dilaksanakan dalam satu komando dari PKM Center, agar visinya sama,” ungkap Dr. Heny Kusdiyanti, S.Pd., M.M., Ketua PKM Center ketika diwawancara.

Dr. Heny juga menyampaikan bahwa capaian yang diraih oleh UM pada Pimnas ke-35 ini juga selaras dengan harapan Rektor UM, agar UM selalu jaya dan berada di tingkat atas. Menjadi pusat rujukan dan memberikan inovasi-inovasi baru bagi bangsa dan negara.

Disamping itu, Dr. Heny juga menyampaikan pesan kepada tim PKM dan alumni Pimnas agar terus melakukan perbaikan untuk mempertahankan prestasi.

“Sebagai perbaikan di tahun depan, pola pembinaan akan dilakukan lebih intensif. Terutama pada tahap pemunculan ide kreatif yang memang membutuhkan waktu lebih lama karena tidak gampang namun dialah kunci untuk membawa prestasi,” ujarnya.

“Selain itu, pembinaan presentasi dan poster juga harus dilakukan lebih awal agar ketika mendekati final tidak kesulitan dan bisa memberikan pembinaan kesiapan mental para peserta. Terakhir, untuk para alumni Pimnas 35 ini harus mau membantu para adik-adiknya yang akan berlaga pada Pimnas 36, jadi keterkaitan komunikasi dan informasi antara kakak dengan adik kelasnya ini tetap terjalin dan berkesinambungan,” tandas Dr. Heny.

Hattrick, UM Meraih Anugerah Kategori Informatif Terbaik dalam Emonev KIP 2022

Pewarta: Suhardi



Malang. Universitas Negeri Malang (UM) mencatatkan hattrick pada anugerah keterbukaan informasi publik tahun 2022. Ya, UM tiga tahun berturut-turut memperoleh kategori informatif. Skor yang didapatpun nyaris sempurna, hanya kurang 0,05 saja untuk mencapai skor 100. Pengumuman penganugerahan ini, disampaikan oleh komisi Informasi Pusat RI di Atria Hotel Gading Serpong, Rabu, 14 Desember 2022.

Ketua KIPusat, Donny Yoesgiantoro menyampaikan penganugerahan ini bukan semata-mata seremonial semata. Tetapi pertanggungjawaban Badan Publik kepada masyarakat. “Saya ucapkan selamat kepada badan publik yang informatif. Kami berpesan untuk mempertahankan pelaksanaan keterbukaan informasi dan menularkan serta memotivasi kepada badan publik lainnya. Bagi badan publik yang masuk kategori menuju informatif, kurang informatif, dan tidak informatif bersemangat untuk mencapai informatif,” jelasnya.

Sementara itu, Penanggungjawab (PJ) Monev KI Pusat Handoko Agung Saputro menyampaikan bahwa terjadi peningkatan signifikan terhadap pelaksanaan Anugerah Monev tahun 2022, karena terdapat 122 BP berhasil menjadi Informatif dari tujuh kategori BP. “Capaian BP Informatif sebanyak seratus duapuluh dua itu telah melampaui target rencana pembangunan jangka menengah nasional dari Bappenas, yakni sebanyak sembilan puluh delapan BP Informatif,” katanya menjelaskan.

Sementara itu, Penanggungjawab (PJ) Monev KI Pusat Handoko Agung Saputro menyampaikan bahwa terjadi peningkatan signifikan terhadap pelaksanaan Anugerah Monev tahun 2022, karena terdapat 122 BP berhasil menjadi Informatif dari tujuh kategori BP. “Capaian BP Informatif sebanyak seratus duapuluh dua itu telah melampaui target rencana pembangunan jangka menengah nasional dari Bappenas, yakni sebanyak sembilan puluh delapan BP Informatif,” katanya menjelaskan.



Menanggapi raihan anugerah informatif ini, Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, M.Pd. mengucapkan rasa syukur atas usaha yang terus memperbaiki dan mengembangkan potensi diri. Lebih lanjut, Rektor UM menjelaskan bahwa keterbukaan informasi dan transparansi inilah yang menuntut adanya akuntabilitas yaitu pertanggungjawaban UM sebagai perguruan tinggi untuk menjadikan masyarakat yang dialogis. Dengan adanya dialog dan transparansi yang kritis akan menjadi sarana untuk mengembangkan diri secara pribadi dan institusi, dan institusi mempunyai tanggungjawab untuk mencerdaskan bangsa, yaitu memberikan informasi yang akurat, jernih dan bebas dari hoax, sehingga bangsa kita dapat memanfaatkan informasi untuk inovasi dan kreasi yang lebih baik.

UM Maksimalkan Pengawasan Uji Pengetahuan UKMPPG Periode VII

Pewartu: Novita Eka Andriyana

Malang. Universitas Negeri Malang (UM) menyelenggarakan Rapat Kerja Persiapan Pelaksanaan Uji Pengetahuan (UP) Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Guru (UKMPPG) Periode VII. Rapat Kerja terselenggara pada Jumat (16/12/2022) di Ijen Suites Resort dan dihadiri oleh pengawas UP dan dua narasumber. Narasumber tersebut adalah Dr. Ir. Abdul Muiz Mappalotteng, M. Pd., M.T., IPM dari Universitas Negeri Makasar yaitu dan Dr. Baharullah, M.Pd., dari Universitas Muhammadiyah Makasar.

Tujuan diselenggarakannya rapat kerja ini untuk memberikan pengarahan serta sebagai pengingat kembali terkait informasi dan ketentuan peserta yang disampaikan kepada pengawas. Uji kompetensi akan dilaksanakan pada hari Sabtu dan Minggu (17-18/12) secara daring berbasis domisili peserta.

Direktur Pasca Sarjana, Prof. Dr. Adi Atmoko, M.Si., mengucapkan terima kasih kepada pengawas atas kehadiran dan kerja sama dalam rapat kerja tersebut. Pasalnya, beliau menyadari bahwa para pengawas juga harus melakukan uji coba kepada peserta UP disaat yang bersamaan dengan terselenggaranya rapat kerja tersebut. "UM kembali diamanahi menjadi salah satu penyelenggara uji pengetahuan pada periode VII. Maka dari itu, mohon dengan sungguh-sungguh untuk melaksanakan tugas dengan tanggung jawab hingga selesai nanti," harap Direktur Pasca Sarjana dalam sambutannya sekaligus membuka rapat kerja.

Hal itu selaras dengan pernyataan Dr. Makbul Muksar, S.Pd., M.Si., selaku koordinator PPG pasca sarjana UM. Beliau memberikan himbauan kepada pengawas untuk tidak melakukan keteledoran dalam pengawasan. Mengingat, pengawas yang bertugas bukanlah pengawas yang baru sehingga dari pengalaman tersebut dapat menjalankan tugas dengan maksimal. "Beberapa hal yang harus saya sampaikan kepada pengawas untuk tidak terlambat datang ke lokasi pengawasan dan tidak melakukan kegiatan lain ketika mengawasi peserta. Hal itu ditujukan agar pengawasan menjadi maksimal mengingat pengawasan hanya terbatas pada layar laptop saja," ungkap koordinator PPG Pascasarjana UM.



Acara dilanjutkan dengan penyampaian informasi oleh kedua narasumber yaitu Dr. Ir. Abdul Muiz Mappalotteng, M. Pd., M.T., IPM dan Dr. Baharullah, M.Pd. Informasi yang disampaikan oleh beliau terkait pelaksanaan UP serta hasil informasi yang telah didapatkan dari UP yang telah dilaksanakan sebelumnya. Selain itu, disampaikan pula hasil temuan yang didapatkan pengawasan.



UM Lakukan Penguatan Kelembagaan dan Keterbukaan Informasi dengan Media Massa

Pewarta : Luthfi Maulida Rochmah



Malang. Untuk meningkatkan sinergitas dan sebagai salah satu langkah keterbukaan publik, Universitas Negeri Malang (UM) melakukan gathering & hearing dengan para awak media se-Malang Raya, dalam rangka penguatan kelembagaan antara UM dengan media massa. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jum`at (16/12) di Aula lantai 1 Graha Rektorat dengan dihadiri oleh Rektor UM, Wakil Rektor I, Kasubdit Humas dan Kemitraan, Kasi Humas dan para wartawan dari media massa yang ada di Malang.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor UM menyampaikan terima kasihnya atas kerjasama yang telah terbangun dan harapan untuk kedepan. "Saya sampaikan terimakasih kepada seluruh rekan media yang telah mensupport UM dalam hal publikasi. Ini terbukti karena akhirnya UM bisa memperoleh peringkat informatif dalam ajang Anugerah Keterbukaan Informasi Publik yang dilaksanakan oleh Komisi Informasi Pusat (KI Pusat) selama tiga tahun berturut-turut dan istimewanya tahun ini bisa mendapatkan peringkat terbaik 1," ucapnya.

Lebih lanjut, Prof. Hariyono juga berharap bahwa dengan bantuan publikasi dari media massa, inovasi yang diciptakan oleh sivitas UM bisa lebih dikenal oleh masyarakat dan memberikan implikasi langsung dalam hal pemecahan masalah yang ada di masyarakat. "Informasi yang bagus adalah informasi yang akurat dan mengorientasi masyarakat. Maka disinilah tugas media massa untuk menyebarkan informasi yang bagus dan memberikan manfaat bagi masyarakat."

"Saya sangat menyayangkan realita yang sekarang sedang terjadi di sekitar, yakni hasil penelitian para dosen dan mahasiswa yang bagus-bagus itu hanya terpublikasi di jurnal internasional, dimana masyarakat kita jarang sekali yang menjangkau hal tersebut. Jadi yang untung adalah orang lain di luar sana. Dari situlah saya berharap para rekan media massa ini bisa memasifkan informasi dan inovasi yang kita miliki agar berdampak kepada masyarakat kita sendiri," tutur Rektor UM.

Pertemuan pada siang hari itu berlanjut dengan diskusi ringan tentang bagaimana agar informasi yang disampaikan ini bisa cepat diperoleh oleh rekan media agar bisa segera dipublikasikan, tentang program apa yang bisa membantu memasifkan informasi dan mudah dijangkau oleh masyarakat, hingga tersedianya big data kepakaran guru besar yang ada di UM.



UM Kembali Kirimkan Relawan Tahap II untuk Bencana Gempa Cianjur

Pewarta : Luthfi Maulida Rochmah

Malang. Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LP2M) Universitas Negeri Malang (UM) kembali mengirimkan relawan untuk membantu para korban bencana gempa bumi di Kabupaten Cianjur. Pengiriman relawan tahap II ini dilaksanakan pada Jum`at (02/11) di Graha Rektorat.

Jumlah tim relawan yang diberangkatkan ada 18 orang yang merupakan mahasiswa dan dosen gabungan dari beberapa Fakultas serta para pengurus Organisasi Mahasiswa (Ormawa). Semua relawan yang berangkat ini akan bertugas selama satu minggu kedepan untuk menggantikan para relawan tahap I yang telah bertugas selama satu minggu sebelumnya di Cianjur.

“Kegiatan ini memang sudah menjadi kebijakan Universitas untuk turut hadir membantu ketika ada musibah atau bencana di wilayah Indonesia, sebagai bentuk aksi kemanusiaan. UM memberikan support yang besar untuk kegiatan ini,” ungkap Wakil Rektor III, Dr. Ahmad Munjin Nasih, S.Pd., M.Ag., ketika memberikan pembekalan pemberangkatan relawan.

“Setelah ini akan ada pengiriman relawan tahap III dan kami masih membuka donasi

untuk dikirimkan kesana. Untuk memaksimalkan kegiatan, kami juga sudah berkoordinasi dengan kampus lain yang ada disana, seperti ITB,” lanjut Dr. Munjin.

Disamping itu, Kepala Seksi Program LP2M UM, Yusniawati, S.Pd., juga menambahkan akomodasi apa saja yang dibawa oleh tim relawan UM. “Untuk yang sekarang kami membawakan terpal untuk mendirikan tenda darurat lebih banyak, karena ada beberapa pos yang jaraknya jauh dari pos utama dan hanya dibangun dengan menggunakan sarung atau jarik. Kami juga membawakan makanan untuk anak kecil guna psikologi healing,” ujarnya.

“Selain itu, kami juga membawa obat-obatan dan barang yang bisa digunakan untuk operasional kegiatan disana, seperti alat bangunan. Terakhir, kami juga mengirimkan dua sepeda trail untuk membantu para relawan melakukan mobilitas ke daerah-daerah yang tidak bisa dijangkau oleh mobil, karena pengalaman kemarin sewa motor disana harganya mahal dan remnya blong. Semoga perjalanan dan kegiatan relawan UM bisa berjalan lancar dan selamat serta sehat selalu,” pungkas Bu Yusnia.



Kunjungan UGM ke UM: Optimalkan Pelayanan Mahasiswa Disabilitas

Pewarta : Luthfi Maulida Rochmah

Malang, Sebagai upaya untuk mengimplementasikan Peraturan Pemerintah No. 13 Tahun 2020 tentang Akomodasi yang Layak untuk Peserta Didik Penyandang Disabilitas, Universitas Gadjah Mada (UGM) bersama Universitas Negeri Malang (UM) melakukan diskusi dan belajar bersama. Diskusi yang bertujuan untuk menggali informasi pelayanan disabilitas dari masing-masing universitas ini dilaksanakan di Ruang Rapat Lantai 5, Graha Rektorat pada Jumat (02/12)

Kegiatan ini dibuka langsung oleh Ketua (Lembaga Pengembangan Pendidikan dan Pembelajaran) LP3 UM, Prof. Dr. Hardika, M.Pd., yang menyampaikan rasa terima kasihnya atas kunjungan UGM ke UM serta mengenalkan kegiatan yang ada LP3 UM. “Sebelumnya saya sampaikan selamat datang di UM. Semoga pertemuan yang tidak terlalu lama ini bisa berkesan agar bisa berjumpa kembali,” ujarnya.

“Kami di LP3 ini memiliki 6 Pusat dan 2 Sub Pusat, yakni: Pusat Pengembangan Kurikulum dan Pendidikan, Pusat Pengembangan Inovasi dan Sumber Belajar, Pusat Pengembangan Kehidupan Beragama dan Kuliah Universitas, Pusat Pengembangan Praktik Kerja dan Pengalaman Lapangan, Pusat Pengembangan

Instrumentasi, Seleksi, dan Evaluasi Pendidikan, Pusat Pengembangan Bimbingan Konseling, Karir, dan Kompetensi Akademik, Sub Pusat Mata Kuliah Transdisipliner, dan Sub Pusat Pelayanan Mahasiswa Inklusi,” jelas Prof. Hardika.

Dalam kesempatan ini, Kepala Bagian Humas dan Protokol, Dina Widyaputri Kariodimedjo, S.H., LL.M., menanyakan perihal penerapan awareness diantara lembaga-lembaga yang ada di UM. Beliau menanyakan bagaimana respon para Dekan dan cara untuk memberikan pemahaman sehingga pelayanan mahasiswa inklusi ini bisa maksimal dan sesuai dengan peraturan pemerintah.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Sub Pusat Pelayanan Mahasiswa Inklusi, Dr. Ahsan Romadlon Junaidi, M.Pd., menceritakan upaya apa saja untuk memberikan pelayanan bagi mahasiswa inklusi. “Sejujurnya kami baru berdiri selama 2 tahun dan alhamdulillah selalu diterima dengan baik oleh setiap fakultas yang ada di UM. Awalnya kami mengumpulkan data tentang fasilitas fakultas yang telah memenuhi standar akses bagi disabilitas. Lalu menanyakan ke Dekan masing-masing bagaimana cara penanganan mahasiswa disabilitasnya,” ungkap Dr. Ahsan.



Peringatan DWP ke-22 dan Hari Ibu ke-91 Tahun 2022, DWP UM Selenggarakan Seminar Nasional

Pewarta : Ibrahim Naufal Daffa'

Malang - Dalam rangka Peringatan Dharma Wanita Persatuan (DWP) ke-22 dan Hari Ibu ke-91, DWP Universitas Negeri Malang (UM) selenggarakan seminar nasional (semnas) dengan tajuk "Wanita Kuat, Indonesia Hebat" bersama Assoc.Prof.Dr. Marissa Haque dan Widayati Sutiaji. Seminar ini diselenggarakan pada Kamis (15/12), bertempat di aula Gedung Kuliah Bersama A19 UM. Kegiatan ini dihadiri oleh Rektor UM dan seluruh anggota dharma wanita UM yang sangat antusias dengan adanya kegiatan tersebut.

Kegiatan tersebut juga menghadirkan bazar stand UMKM yang menjual berbagai produk unggulan dari masing-masing fakultas yang ada di UM. Ibu Arida Atmawati Hariyono selaku kepala DWP UM menyambut para audiens yang hadir dengan hangat. Dalam sambutannya, beliau mengatakan "kegiatan ini dapat dijadikan momentum sekaligus titik balik kebaktian kepada ibu di seluruh Indonesia". Beliau berharap dengan adanya kegiatan ini kita bisa belajar lagi tentang peran ibu agar bisa menjadi ibu yang hebat dan kuat.

Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono M.Pd., juga turut hadir dan memberikan sambutan dalam seminar tersebut. Dalam sambutannya, beliau menjelaskan tentang sejarah perempuan yang mengikuti sumpah pemuda dan berjuang serta berinisiasi untuk memperingati hari Ibu. "Pada tahun 1960, Amerika sudah melakukan pemilihan

legislatif dengan perempuan, sedangkan di Indonesia tahun 1955 sudah memulai duluan" imbuh beliau. Menurutnya, perempuan di Indonesia mempunyai peran yang signifikan dan sepatutnya kita merenungkan wanita yang telah mendampingi keluarga dan peradaban. Termasuk halnya dalam hal pertanian yang dipelopori oleh ibu rumah tangga yang menunggu suaminya ketika bekerja diluar, ibu rumah tangga menggunakan biji-biji dari sisa sayur atau buah untuk ditanam kembali dengan memanfaatkan waktu kosong yang ada.

Beliau juga menambahkan dan berpesan kepada ibu-ibu yang hadir untuk terus serta mendampingi keluarga serta peradaban dengan memperhatikan asupan yang sehat. "tidak ada salahnya suaminya diberi bekal. Sederhana namun higienis, karena sebagian ancaman negara berkembang bukan senjata lagi, namun makanan seperti gula". Dalam akhir sambutan, beliau berpesan bahwa terdapat laki-laki yang sukses, terdapat wanita yang hebat.

Kegiatan dilanjutkan dengan pelaksanaan fashion show dengan menampilkan peragaan busana adat yang dibuat oleh peserta yang hadir dan ditampilkan di hadapan juri. Setelah kegiatan tersebut, kegiatan dilanjut dengan pelaksanaan seminar bersama narasumber yang handal dalam bidangnya, membahas tentang "wanita hebat, indonesia kuat".



Informasi

Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB)

The poster for the 2023 National New Student Admission Selection (SNPMB) features the following elements:

- Logos at the top: Kampus Merdeka Indonesia Jaya, Universitas Negeri Malang (UM), and PPT (Pusat Pengembangan, Pengabdian, dan Dokumentasi) Universitas Negeri Malang.
- SNPMB logo with sub-logos for SNBP and SNBT.
- Illustration of four students in the center.
- Text: "SELEKSI NASIONAL PENERIMAAN MAHASISWA BARU PERGURUAN TINGGI NEGERI TAHUN 2023".
- Text: "Ingin tahu mekanisme jalur masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN)?"
- Text: "Scan disini!"
- A large QR code with the SNPMB logo.
- Bottom contact information: snpmb.bppp.kemdikbud.go.id, @snpmb_bppp, @snpmb_bppp, @snpmb_bppp, SNPMB BPPP, SNPMB BPPP, 0804 1 450 450, halo-snpmb.bppp.kemdikbud.go.id.
- Footer: www.um.ac.id, @universitasnegerimalang, @UM_1954, Universitas Negeri Malang -UM, UniversitasNegeriMalangOfficial.



Universitas Negeri Malang

Jl. Semarang 5 Malang 65145
Telp. (0341) 551312

Website : www.um.ac.id
Email : humas@um.ac.id
Youtube : UniversitasMegeriMalangOfficial
Instagram : @universitasnegerimalang
Twitter : @UM_1954
Facebook : Informasi.UM
TikTok : universitasnegerimalang

Dicetak Oleh: Penerbit UM, Telp (0341) 553 959

REDAKSI

Penasehat:
AH. Rofi'uddin

Penanggung Jawab :
Ibrahim Bafadal

Pimpinan Redaksi :
Komariyah
Juharyanto

Redaktur Pelaksana :
Ifa Nursanti

Staff Redaksi:
Budiharto
Kartika Lazuardi

Reporter:
Sely Septi Sartika
Nike Virgawati Y
Suhardi
Internship Humas

Pelaksana Sirkulasi:
Joko Wibowo

Editor:
Zulkarnaen N

Layouter:
Ian Fajrin
Alwan Nursuhaida

Fotografer:
Ony Herdianto
Internship Humas